



Coyoacán a 01 de diciembre de 2022  
Boletín: COY/DCS/108

## IMPULSA COYOACÁN ACCIONES EN PRO DE LA LUCHA CONTRA EL VIH

- *Se llevó a cabo una Jornada de Salud de Detección Oportuna de VIH en tres puntos de la demarcación*
- *A lo largo del año se han realizado esfuerzos de concientización y detección oportuna que han dado como resultado un total de 2 mil pruebas gratuitas de VIH y sífilis*
- *Como acto simbólico se iluminaron en rojo sitios emblemáticos de la alcaldía como el Palacio de Cortés y la Fuente de los Coyotes*

En el marco del Día Mundial en Respuesta a la Lucha contra el VIH, la Alcaldía Coyoacán se sumó a los esfuerzos de organizaciones civiles y activistas que apoyan a las personas que viven con este padecimiento y puso en marcha acciones para visibilizar, prevenir y detectarlo de forma oportuna.

A través de la dirección general de Igualdad de Género y No Discriminación, a cargo de Desirée Navarro, se llevó a cabo una Jornada de Salud de Detección Oportuna de VIH en tres puntos de la demarcación: Jardín Hidalgo, Bachilleres 04 y Parque de la Consolación. Durante la jornada se aplicaron más de 400 pruebas gratuitas de sífilis y VIH; además se obsequiaron tres mil 200 preservativos.

Como acto simbólico se iluminaron en rojo sitios emblemáticos de la alcaldía como el Palacio de Cortés y la Fuente de los Coyotes, también se llevó a cabo un concierto de rock en el Parque de la Consolación, en la colonia Pedregal de Santa Úrsula, que tuvo la finalidad de concientizar a jóvenes y adultos sobre el riesgo de prácticas sexuales sin protección, para eliminar tabúes y para erradicar la discriminación hacia las personas con VIH.

El evento estuvo encabezado por Desirée Navarro, directora general de Igualdad de Género y No Discriminación, quien indicó que a lo largo del año se han realizado esfuerzos de concientización y detección oportuna que han dado como resultado un total de dos mil pruebas de VIH y sífilis y se han repartido 18 mil 200 condones en total.

“La luz roja continúa parpadeando, y solo podremos salir de ella actuando sin demora para acabar con las desigualdades que avivan dicha pandemia. Es por eso que desde la alcaldía Coyoacán encendemos la iluminación roja para decirles que estamos trabajando de manera contundente”, dijo.

La funcionaria recordó que entre las acciones que ha emprendido la alcaldía se encuentra la Feria de Servicios y de Emprendedores de la Comunidad LGBTQ+, el Torneo de Fútbol de la Comunidad LGBTQ+ “Métele un Gol al VIH/SIDA”, la iluminación del edificio de la alcaldía en color rojo en el marco del Día Mundial en Respuesta a la Lucha contra el VIH-SIDA y evento

protocolario, así como el Encuentro Internacional Trans – Conversatorio a favor de visibilizar los derechos humanos de esta comunidad en situación de cárcel.

En la Jornada de Salud de Detección Oportuna participaron organizaciones como Círculo Diverso A.C., Marie Stopes y Condomovil A.C.

oooOOOooo